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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

1. Wie hoch sind die derzeitigen Übernachtungskapazitäten durch Hotels in Erfurt?  

2. Wie viele Übernachtungskapazitäten kommen durch im Moment im Bau befindliche Hotels 

hinzu?  

3. Welche Zielsetzung verfolgt die Stadt mit der weiteren Entwicklung und Projektierung von 

Hotelstandorten hinsichtlich Übernachtungskapazitäten?  

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen! 
 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

26.11.2019, gez. i.A. Peter   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Herr 

Perdelwitz 
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